

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2017/2018

17711191 - HUMAIRA MADINA LIZA LUBIS

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	sambung rasa baik.. akan baik jika bisa menggunakan sapaan lawan bicara selama proses komunikasi. baik dalam mrespon informasi pasien. refleksi isi ok.. lebih bisa mengembangkan topik obrolan y de.. antusias bisa lebih ditingkatkan... empati telah ditunjukkan baik.. hindari "kalau boleh tau"
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS B	N 8, pastikan tidak ada sumbatan telinga sbkm uji pendengaran, n 9 10 periksa uvula pakai senter ya N11 blm memeriksa m trapezius dari belakang pasien n 12 lidah mendorong pipi blm ya
PEMERIKSAAN OTOT EKSTREMITAS	cara melakukan pemeriksaan otot paha tidak tepat, seharusnya dilakukan fleksi sendi lutut pemeriksa menahannya dan setelah fleksi maksimal pemeriksa meluruskannya, tetapi performa lain sudah baik
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	refleks biseps kedua2nya tidak keluar. refleks triceps keluar kedua2nya tetapi pemukulan >2x. refleks patella keduanya keluar tetapi yang kiri >2x pemukulan. refleks achilles keduanya keluar tetapi yang kiri keluar setelah pemukulan >2x.
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	sudah infomed consent. pemasangan head lamp kurang pas. harusnya lampu tepat di glabela. px rhinoskopi: spekulum kurang masuk ke lubang hidung. px tenggorokan: pastikan bisa melihat uvula dan tonsil dengan jelas. instruksikan pasien untuk bilang a panjang
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	ic lengkap/ cuci tangan who langkah ke 6 tidak sempurna, baik sebelum dan sesudah px/ k.inf ok/ k. superior tidak sempurna dibuka, jangan dijepit di bulu mata pasien ya dek, konjungtiva bulvi belum dilaporkan/ tidak melaporkan kondisi kulit apakah ada, hiperemis, sikatrik, masa/ lensa kurang tepat, cahaya jangan hanya dari satu sisi mata saja/ iris hanya warna, coa sudah/ px kornea tidak melaporkan kondisi kornea sembab atau tidak, tidak meminta pasien membuka mata lebar saat keratoskop plasido, laporannya pun kok retinanya tidak putus2/ px indirect salah, karena cahaya harusnya diberikan secara tiba2/x skelra ada penggumpalan darah, maksudnya bagaimana yadek?/ tes buta warna bukan bagian dari px segmen anterior ya/ yang di fikirkan baiknya sama dengan yang diucapkan ya dek :)
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	diskriminasi 2 titik hasilnya menurun ya dek, selebihnya sudah ok
PEMERIKSAAN VISUS	informed consent oke, ketika menunjuk kartu snelen pastikan tepat yang ditunjuk,
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	kalo memasukkan otoskop upayakan ada fiksasi dari tangan yg memegang otoskop dg pipi pasien agar memasukkan lebih hati2 dan pelan2 ya
TEKNIK ASEPTIK	Setelah cuci tangan yang pertama sebaiknya dilap dengan handuk ya. Saat pemakain sarung tangan pastikan sudah terpakia dengan sempurna. yang lain sudah ok